



Häusliche-Mobile Pflege durch Alterantive Generationenpflege GmbH

www.agp-essen.de informiert über Häusliche-Mobile Pflege und Krankenpflege Essen

Unter der Internetadresse www.agp-essen.de finden Sie alle Informationen über das Unternehmen Alternative Generationenpflege in Essen. Seit seiner Gründung im Jahr 1998 helfen die Mitarbeiter der AGP Kranken, Pflegebedürftigen und Pflegenden Angehörigen in allen Belangen der Altenpflege Essen und der Krankenpflege Essen und im Bereich Häusliche-Mobile Pflege sowie bei unterstützender Beratung im Bereich der Pflege.

Inzwischen arbeitet die Alternative Generationenpflege an drei Standorten in Essen. In der Seniorenresidenz zu den drei Linden in Burgaltendorf stehen 28 Wohnplätze inkl. zwei eingestreuter Kurzzeitpflegeplätze zur Verfügung. Der zweite Standort der AGP befindet sich in Huttrop und ist ein ambulanter Pflegedienst. Der dritte Stützpunkt ist die kostenlose Beratungsstelle im Bereich Pflege in Essen Überraehr. Hier erhalten Sie individuelle und kostenlose Beratung.

Die AGP bietet aber auch Schulungen für pflegende Angehörige an. Das Hilfsangebot der AGP ist folglich sehr umfangreich. Es hilft Ihnen bei allem, was individuelle Pflege betrifft. So erhalten die Bewohner in der Residenz zu den drei Linden nicht nur eine individuelle Versorgung, sie können aus einem großen Angebot an Aktivitäten wählen. Die AGP hilft Pflegebedürftigen und unterstützt Pflegepersonen. So bietet die AGP Entlastungs- und Urlaubspflege an, damit pflegende Angehörige wohlverdiente Pausen machen können.

Im Mittelpunkt der Arbeit der AGP steht der einzelne Mensch und zwar der Mensch, der individuelle Pflege benötigt, aber auch derjenige, der einen oder mehrere Menschen pflegt. Aus diesem Grund umfasst die Arbeit der AGP alle Arten und Bereiche der Kranken- und Altenpflege. Dazu gehören 24-Stundenpflege, Tagespflegen, Betreuung dementer Personen, Haushaltshilfen die Pflege HIV-Kranker etc. Mit ihrem individuellen Pflegeansatz ermöglicht die AGP Hilfe und Versorgung, die Lebensqualität der einzelnen Menschen erhält.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Alterantive Generationenpflege GmbH

Herr Sven Breddemann
Steeler Str. 332
45138 Essen

agp-essen.de
svenbreddemann@aol.com

Über unsDie Alternative Generationenpflege GmbH wurde im April 1998 in Essen als Gesundheitszentrum für alle Kassen gegründet. Unser Pflegeteam setzt sich aus examinierten Kranken-, Altenpflegerinnen und Pflegern, examinierten Krankenpflegehelferinnen und Helfern, Pflegern, Pflegehilfskräften, Hauswirtschaftskräften und Zivildienstleistenden zusammen. In unserer täglichen Praxis setzen wir uns für eine Verbesserung der Lebenssituation der uns anvertrauten Menschen ein, welche ohne bürokratischen Überbau zum Wohle aller Betroffenen funktioniert. Dabei ist unser Hauptziel, die Wünsche und individuellen Bedürfnisse unserer Klienten zu verstehen und zu erfüllen. Wir erkannten früh, dass wir dieses nicht mit einer herkömmlichen Sozialstation verwirklichen können, sondern in Kooperationen mit anderen Partnern, um ihnen ein auf jeden persönlich abgestimmtes Angebotsspektrum anbieten zu können. Im Jahr 2001 haben wir ein Wohnen mit Betreuung, die Residenz zu den Drei Linden, in Essen Burgaltendorf eröffnet. Dieses Wohnen mit Betreuung wurde zum 01.01.2007 in eine anerkannte vollstationäre Altenpflegeeinrichtung mit 28 Pflegeplätzen inkl. 2 Kurzzeitpflegeplätze umgewandelt. Im April 2004 haben wir einen weiteren Standort unseres Gesundheitszentrums in Essen-Überraehr eröffnet. In diesem Beratungsbüro sitzt unser Qualitätsmanager Herr Uwe Weisbrod sowie die für die Residenz zuständige Dipl. Pädagogin Frau Silvia Grychtol.